
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/05/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di maggio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

aprile 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 
 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

Il Totale dei presenti è pari a dieci (assenti nessuno). 

 

VERBALE N. 85/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 84 del 

13/05/2021. 

Presidente: prosegue con l’O.d.G. e riprende il punto 5) relativo al parere da rendere sulla proposta 

di delibera del Regolamento CUP Mercati e chiede al Segretario dare lettura degli allegati A-B-C; 

terminata la lettura procede all’esame evidenziando che non è chiaro se tale Regolamento si 

aggiunga al precedente oppure lo sostituisca; inoltre non condivide che gli abusivi vengano tollerati 

nei mercati semplicemente con il pagamento del canone, come pure il fatto che diverse criticità di 

cui si è discusso in precedenza, come la raccolta e smaltimento dei rifiuti, i bagni chimici e tanto 

altro, non siano trattati; si definisce perplesso su un eventuale voto favorevole al Regolamento, 

quindi, come concordato, invita il V.P. Schiera a relazionare in merito. 

V.P. Schiera: considerato che l’Amministrazione non ha spazi in quanto obbligatorio per legge, 

definisce il Regolamento positivo per quanto riguarda l’aspetto tecnico, quindi, approvabile, cosa 

diversa è farne rispettare l’applicazione di cui si dovrà occupare l’Amministrazione, suggerisce un 

voto favorevole al Regolamento; inizia uno scambio di opinioni tra il Presidente ed il Vice 

Presidente che tende a stabilire se si tratta di un Regolamento sostitutivo del R.U.M. o 

semplicemente di aggiunzioni, quindi, il Vice Presidente suggerisce di chiedere certezze 

all’Amministrazione Comunale. 

Di Vincenti: condivide le criticità esposte dal Presidente nel suo intervento, ritenendo il 

Regolamento incompleto e lacunoso, motivo per cui voterà contrario allo stesso. 

Tuzzolino: sentiti gli ultimi interventi e condividendoli, dichiara di non avere comunque chiara la 

situazione ed anticipa che si asterrà dal voto. 

Dentici: concorda con la dichiarazione del collega Tuzzolino e dichiara che si asterrà dal voto. 

Sinopoli: in considerazione delle incertezze emerse, propone l’invito in videoconferenza del 

proponente così da chiarire la situazione e riproporre poi l’atto per il voto. 

Presidente: con particolare riferimento alla posizione degli abusivi dei mercati, legge l’art. 16 in 

cui si evidenzia l’incongruità dell’applicazione proposta; condivide la proposta del Cons. Sinopoli 

di acquisire chiarimenti. 

Buonpasso: interviene per ribadire un invito agli uffici competenti in videoconferenza per 

chiarimenti. 

I Conss. Lupo e Ruggiero concordano con la dichiarazione del collega Sinopoli. 

Di Vincenti: considerata l’incongruità emersa dal contenuto dell’atto, voterà comunque contrario. 

Presidente: ritiene che il Regolamento sia monco non affrontando diversi aspetti critici e propone 

di rinviare il voto per invitare in aula un tecnico. 

Tuzzolino: ritenendo di nessuna utilità l’intervento degli uffici competenti che dovrebbero dare 

maggiori chiarimenti, concorda con il collega Di Vincenti e dichiara il suo voto contrario. 

Ruggiero: condivide la posizione dei colleghi Di Vincenti e Tuzzolino, ma se ci dovessero essere 

spazi per eventuali aggiustamenti del Regolamento sarebbe d’accordo col collega Sinopoli. 

Tuzzolino: ribadisce, ricordando episodi analoghi precedenti, che non ci sono spazi per 

aggiustamenti dell’atto che ormai è stato redatto, quindi ritiene di non potere votare a favore del 

Regolamento. 

Sinopoli: puntualizza che non ha chiesto l’approvazione del Regolamento ma un confronto con chi 

ha proposto il Regolamento. 

Presidente: come comunicato via chat dal Cons. Di Vincenti, ribadisce che il parere da rendere è 

obbligatorio ma non vincolante e che comunque non si possono apportare modifiche all’atto; in 

considerazione che la maggioranza dei Consiglieri concorda su un incontro con chi ha stilato il 

Regolamento, la prossima settimana proverà ad invitare un tecnico per chiarimenti e 

successivamente votare il Regolamento che al momento viene accantonato; passa, quindi, alle 

comunicazioni. 

Sinopoli: torna a chiedere un incontro con il nuovo Assessore ed il nuovo Dirigente di Ville 

Giardini per conoscerli e discutere delle problematiche del territorio. 

Presidente: informa che l’Assessore al ramo è nuovamente Marino, già noto, comunque inserirà la 



richiesta di incontro nel prossimo O.d.G. 

Tuzzolino: chiede gli orari di convocazione delle Commissioni consiliari del 17/05/2021. 

Presidente: comunica gli orari delle convocazioni delle Commissioni. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:48 chiude la seduta dando 

appuntamento a martedì 18/05/2021 alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                             Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro      Silvio Moncada  
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